



い す も 2 月 号

- い いつも、どこでも、チャレンジすることも
- す ずっと、なかよし、やさしいこども
- も もりもり、わくわく、きたえるこども

令和8年1月31日
大田区立出雲小学校
校長 高橋 美香
学校ホームページ: <https://www.ota-school.ed.jp/izumo-es/>
住所: 〒144-0044 東京都大田区本羽田1丁目2番4号
電話: 03(3742)3542 FAX: 03(3742)3543

開校70周年記念式典・祝賀会

副校長 小林 正明

1月24日（土）に出雲小学校 開校70周年記念式典・祝賀会が盛大に行われました。

式典には、大田区長 鈴木 晶雅様、大田区教育長 小黒 仁史様をはじめ、近隣町会長、出張所長、歴代校長・PTA会長、区内小中学校長・PTA会長、他関係機関等から多くの来賓に出席いただきました。在校生代表として出席した5・6年児童も真剣な態度で臨み、出雲小の歴史を動画と共に振り返り、心を込めて合唱曲「帰る場所」を披露しました。出席された多くの来賓の方から、子ども達の歌声にとても感動したというお言葉をいただきました。また、体育館壁面に展示した書家 金澤翔子さんの席上揮毫作品「飛翔」もお祝いに花を添えました。記念品贈呈では、PTAからゆず・みかん・レモンの記念植樹、図書室蔵書、金澤翔子さん書の額装、周年記念タオル、缶バッヂ、トートバッグ、等身大卒業証書パネルなど多くの記念品をいただきました。また、本羽田一丁目町会・南六郷一丁目町会・萩中町会・南蒲田二丁目町会・南蒲田三丁目町会からも70周年記念テントをいただき、この他教育委員会からは記念誌とクリアファイルをいただきました。

祝賀会では、PTA周年実行委員会の心のこもったおもてなしと工夫を凝らした演出で盛り上げ、鏡割りや南六郷一丁目町会の御神輿、出雲チアリーディング・Believesのパフォーマンスなども披露されました。御神輿の迫力やチアの子達の元気な姿から地域の多くの方々に出雲小学校が支えられている事を、私たち教職員も改めて実感しました。また、本校卒業生アサヒビール会長 塩澤 賢一様も駆けつけてくださいり、校名「出雲」が末永く継ぐ良さについて、また日本人の原点であるものづくりの大切さについてお話しいただきました。

この度の70周年記念事業を進めるにあたり、これまで多くの関係皆様の御尽力がありました。改めて、日頃より出雲小への愛あるまなざしと御協力に深く感謝申し上げます。引き続き、校歌にもある「愛と誠」の精神、よき伝統を引き継ぎ、よりよい学校づくりに取り組んでまいります。どうぞ末永く、校歌のとおり出雲の子らの道を照らしていただけますようお願い申し上げます。



日	曜	2月の行事予定	授業時数（学年）							SC
			1	2	3	4	5	6		
1	日	東京都教育の日								
2	月	全校朝会	5	5	5	6	6	6		
3	火	委員会⑩ 出雲塾	5	5	5	5	6	6	○	
4	水	午前授業 音楽朝会⑥	4	4	4	4	4	4		
5	木	安全指導⑩ 避難訓練（火災）ファミリーeルール5h（5、6） 出雲塾	5	5	6	6	6	6	○	
6	金	TAP（4）お話会（1・3・5）出雲塾	4	5	6	6	6	6		
7	土	学校公開日 道徳授業地区公開講座 新1年生保護者会	4	4	4	4	4	4		
8	日									
9	月	振替休業日								
10	火	スマイル集会 出雲塾	5	5	5	6	6	6		
11	水	建国記念の日								
12	木	集会委員会⑨ 出雲塾	5	5	6	6	6	6	○	
13	金	お話会（2・4・6） 区漢字検定 出雲塾	4	5	6	6	6	6		
14	土	校庭開放								
15	日									
16	月	全校朝会 くつばこきれいに大作戦（美化委員）16日～20日まで	5	5	5	6	6	6		
17	火	クラブ発表⑭（3年生参加のため6時間授業） 縦割班活動⑩	5	5	6	6	6	6	○	
18	水	体育朝会⑦ 午前授業 お話会スペシャル（6）	4	4	4	4	4	4		
19	木	校外学習TGG(6) 物づくり教室（3）1～4h 出雲塾	5	5	6	6	6	6	○	
20	金	お話会（1・3・5） 物づくり教室（3）1～2h 出雲塾	4	5	6	6	6	6		
21	土	校庭開放								
22	日									
23	月	天皇誕生日								
24	火	クラブ⑯	5	5	5	6	6	6	○	
25	水	6年生を送る会	4	5	5	5	5	5		
26	木	校内研⑧ 午前授業	4	4	4	4	4	4	○	
27	金	お話会（2・4・6） 保護者会（1～5、5組） 祝う会5組	4	4	4	4	4	4		
28	土									

2月の生活目標

- 責任をもって仕事をしよう
- 学習や生活の中で使うみんなの物を大切に使い、清掃や当番活動など、自分の仕事に責任をもって取り組もう
- みんなの物を大切にしよう

こどもたちの学習や生活の様子



こどもたちは、張り切って、学習や生活に意欲的に取り組んでいます。

今後、ホームページ等にも掲載していきます。

励ましや温かい声かけをお願いいたします。

1学年

○学年交流「おもちゃランド」

2学期に取り組んだ生活科「あきのおもちゃ」の交流会をしました。

それぞれのクラスのおもちゃの良さや工夫を見つけ、楽しむことができました。他の学年との交流も楽しみにしている様子がありました。



2学年

○体育科「長縄」

1月14日の長縄朝会がありました。入るリズムを友達同士で教え合ったり、連続跳びができるように、タイミングを考えたりと練習を重ねてきました。2月にも第2回目の長縄朝会があるため、1回目の記録を更新できるよう、引き続き練習に取り組んでいきます。



3学年

○理科「電気の通り道」

理科の学習で、回路の仕組みについて学習しました。電池と導線をどのようにつなぐと豆電球に明かりが点くのか、また、明かりが点かない時の条件について予

想を立て、試行錯誤を重ねながら実験を行いました。これからも、理科的・科学的な思考を育めるよう、様々工夫しながら授業を行っていきます。



4学年

○始業式代表の言葉

3学期始業式では4年生が代表の言葉を披露しました。「高学年に向けて一つひとつの授業をしっかりやりたい。」



「残りの期間クラスで思い出を作りたい。」等、学年のまとめに向けた抱負を発表しました。高学年に向け、気持ちを引き締めながら取り組んでいきます。

5学年

○書き初め大会

学期の初めに学年で書き初め大会を行いました。

小学校の三学期は次の学年の0学期とも呼ばれ、次の学年を意識して過ごす大切な期間です。

最高学年である6年生の0学期を迎えた5年生。全員が集中して書き初めに取り組む様子にとても成長を感じました。今後の成長もとても楽しみです。



6学年

○開校70周年記念式典を終えて

1月24日(土)に開校70周年記念式典が行われました。たくさんの来賓や関係者の方々がいた中で、在校生代表として立派で参加することができました。一人一人が目標を設定して参加し、振り返りでは、目標が達成できたと多くの児童が笑顔で話す姿が見られました。開校70周年という記念すべき瞬間に参加できることの喜びと貴重な体験を実感することができた本番でした。



5組

○書き初め大会

書き初め大会では、書く言葉に限らず、新年の清らかな思いを書に込められるよう、それぞれじっくり丁寧に行いました。会心の出来となる1品ができた、と誇らしげな様子も多く見られました。

○長縄朝会

体育朝会の大縄跳び記録会では、Aグループ53回(大波跳び)・Bグループ135回(8の字跳び)跳べました。現在も2月18日の体育朝会に向けて、新しい記録を出せるよう体育の時間や休み時間に練習を重ねて、がんばっています。

